

La Junta Directiva de la Federación Navarra de Deportes de Montaña y Escalada (FNDME) como representante de una federación histórica y centenaria con principios, entre otros, feministas y democráticos siempre hemos defendido la igualdad de género y el respeto entre todos los colectivos.

Ante las recientes actuaciones llevadas a cabo por la RFEF y la celebración de su asamblea extraordinaria este pasado viernes 25 de agosto, queremos expresar nuestro compromiso con el respeto y el reconocimiento debido a nuestros y nuestras deportistas por encima de cualquier actuación o interés personal de algunos dirigentes deportivos en este caso el Sr. Rubiales, suspendido presidente RFEF.

Dado que la FEDME (Federación Española de Deportes de Montaña y Escalada) no se ha pronunciado desde su Comité de "Mujer y Montaña" y parece que no vaya a hacerlo, en este lamentable caso, tenemos que afirmar que no nos sentimos en absoluto representados ni representadas por ella y nos vemos en la necesidad de mostrar nuestro rechazo desde esta federación territorial al Sr. Rubiales por su actitud y a la Asamblea RFEF por la aquiescencia con su presidente.

Hablamos de presuntos hechos delictivos o faltas muy graves que se sustanciarán en los tribunales deportivos (TAD) pero que ya han motivado una suspensión del presidente RFEF por parte de la FIFA, nada menos.....

Los valores del deporte y el gran triunfo en los mundiales de la selección femenina están muy lejos de todo este lamentable espectáculo y de los comportamientos, clara y públicamente, machistas del suspendido presidente RFEF y de quien haya aplaudido su discurso en la Asamblea.

En FNDME tenemos 13840 licencias federativas, de ellas el 37% femeninas, es decir 5113 mujeres. De ninguna manera vamos a permitir sentirse menospreciada, insultada, agredida ni silenciada en ningún ámbito de la vida social o deportiva.

Es por ello qué solicitamos al CSD medidas contundentes contra este tipo de actos en general y de aquí en adelante "no pasar ni una".

Debemos agradecer a Rafa del Amo, presidente de la Federación Navarra de Fútbol su rápida reacción e inmediata dimisión como responsable del Comité Nacional del fútbol femenino y su petición de dimisión de Luis Rubiales, cosa que pocos directivos han hecho hasta el momento.

Ante actitudes machistas y autoritarias nos encontrarán siempre de frente.

Seremos libres y fuertes o no seremos.